

ENCUENTRO CON SENADORES PLURALES

Córdova descarta buscar candidatura

EL PRESIDENTE DEL INE aseguró que cumplirá con su obligación constitucional hasta el 3 de abril de 2023

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, aclaró que no tiene intención alguna de ser candidato presidencial en 2024; su único objetivo es mantenerse en su cargo hasta que concluya.

Durante su conversación con los senadores del llamado Grupo Plural del Senado, Córdova aclaró que en México ya no hay fraudes electorales, pero sí prevalecen actores políticos con prácticas fraudulentas, como lo demuestra el hecho que un muerto ya no vota, pero sí puede firmar una petición de revocación de mandato.

En un diálogo dinámico con cuatro de los cinco integrantes del Grupo Plural, coordinado por Nancy de la Sierra, el presidente del INE respondió las preguntas de todos, como la formulada por Germán Martínez para que le aclarara si es verdad que tiene intenciones de convertirse en candidato presidencial,

pues, de ser así, tendrá que dejar la presidencia del INE.

“El 3 de junio, Germán, me comprometo a invitarte un café a mi oficina en la presidencia del Consejo General del INE, en calidad de presidente todavía del Consejo General del INE. Esto es un día después de que se me aplicara, venturosamente, la prohibición de aspirante a cualquier candidatura en 2024, porque así lo mandata el artículo 41 constitucional y, de hecho, tengo la firme intención de quedarme a cumplir mi responsabilidad para la cual me designó la Cámara de las y los Diputados hasta el 3 de abril de 2023”, comenzó a responder.

“El día siguiente, el 4 de abril, también con gusto les invito un café, pero ya en mi cubículo del Instituto de Investigaciones Jurídicas (de la UNAM) y, por supuesto, antes y después, dispuestísimo a seguir teniendo charlas aquí con ustedes.

“Creo que le di muchas vueltas y la respuesta a si estoy dispuesto a renunciar

antes de, la respuesta es no. Tengo una responsabilidad constitucional y tengo todo el propósito de cumplirla hasta el final. Ya si después alguien me quiere hacer juicio político, con mucho gusto iré a la Cámara de Diputados a platicar con los legisladores y luego tendré que venir aquí al Senado, si me invitan también, pero la respuesta es no”, precisó Lorenzo Córdova.



A pregunta de Emilio Alvarez Icaza y Alejandra León sobre la visión del Ejecutivo federal de la prevalencia de los fraudes electorales, Lorenzo Córdova respondió que “escuché al Presidente de la República que había necesidad de una reforma electoral para evitar los fraudes y, lo digo con mucho respeto y deferencia, en México, gracias a los esfuerzos que nos han permitido tener el sistema electoral que hoy tenemos, fraudes en las elecciones no hay.

“Lo que sí hay son conductas fraudulentas. Y lo vimos en el ejercicio de la revocación. No digo de la cultura, no me atrevería jamás a decir eso, no voy a llegar jamás a esos puntos. Existe en los actores políticos todavía la tendencia a cometer conductas fraudulentas. Hoy, los muertos ya no votan en México, gracias al sistema electoral que tenemos, pero lamentablemente, como vemos, los muertos todavía firman para los ejercicios de participación ciudadana y por eso hay que seguir avanzando, sin lugar a dudas”, explicó.



Tengo una responsabilidad constitucional y tengo todo el propósito de cumplirla hasta el final.”

LORENZO CÓRDOVA
CONSEJERO PRESIDENTE DEL INE

Foto: Quetzalli González

